

COLOMBIA - Enérgico rechazo a los ataques de Milei contra Petro

Camilo Rengifo Marín, Estrategia.la

Sábado 9 de marzo de 2024, puesto en línea por [Françoise Couédel](#)

26 de febrero de 2024 - [Estrategia.la](#) - El Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia rechazó las declaraciones del ultraderechista presidente de Argentina, Javier Milei, en contra del presidente Gustavo Petro, a quien acusó en la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), cumbre ultraconservadora celebrada en Washington, de estar “hundiendo a los colombianos, es una plaga letal para los propios colombianos”

Las relaciones entre Colombia y Argentina han sido históricamente estables, pero están deteriorándose desde la llegada al poder del ultraderechista Milei, en diciembre de 2023.

La cancillería colombiana apuntó que «el Gobierno de la República de Colombia, presenta su más contundente y enérgico rechazo ante las irresponsables declaraciones del presidente de la República Argentina, Javier Milei, al referirse al presidente de la República de Colombia en el marco de una entrevista con el medio NTN24”.

Milei hizo tal declaración a la cadena de televisión NTN24 - un canal de televisión por suscripción colombiano propiedad de la Organización Ardila Lülle, que es operado por RCN Televisión - al finalizar su discurso en la ultraderechista Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC) celebrada en Washington.

Allí Milei se abrazó con el expresidente estadounidense Donald Trump, convocante del cónclave y, según comentarios de prensa, incitador del ataque a Petro, junto a Steve Bannon, primer jefe de campaña de Trump, financista de la Fundación Atlas de los “libertarios”, el rey del algoritmo detrás del escándalo de Facebook y Cambridge Analytica, condenado por obstruir las investigaciones del asalto al Capitolio, acusado de fraude y malversación de fondos por recibir donaciones para la construcción de un muro entre EEUU y México, e impulsor de las fakenews y shitnews en política.

“Colombia rechaza estas irrespetuosas declaraciones, que se presentan de manera reiterativa, las cuales deterioran los lazos históricos de amistad entre las dos naciones y representan una ofensa para la dignidad del Presidente de la República de Colombia elegido democráticamente por el pueblo de Colombia”, añadió.

La cancillería afirma que las declaraciones de Milei en el llamado Trumpfest de Washington “atenta contra la honra del primer mandatario, quien ha sido elegido de manera democrática y legítima” y señala que la expresión de Milei desconoce y vulnera “los profundos lazos de amistad, entendimiento y cooperación que históricamente han unido a Colombia y Argentina, y que se han reforzado a lo largo de dos siglos”.

En enero, Milei ya se había referido a su homónimo colombiano, asegurando que era un «comunista asesino». También entonces sus palabras fueron vehementemente rechazadas por la Cancillería colombiana, que llamó a consultas a su embajador en Argentina, Camilo Romero.

Romero, quien dio a conocer su inconformidad a través de redes sociales donde aseguró que las palabras del jefe de Estado argentino son “inaceptables”, a tal punto que hacen que sea más controversial el mismo Milei que el mandatario colombiano.

“En menos de un mes Javier Milei llama “comunista asesino” y “plaga letal” al presidente de Colombia elegido en democracia.

Sus descalificaciones e insultos, que son inaceptables, hablan más de sí mismo que del Presidente Gustavo Petro. Nunca, en 200 años de relaciones diplomáticas y amistosas entre nuestros dos países hermanos, había ocurrido algo similar. Esperamos que baje la sinrazón y vuelva la sensatez. Finalmente, lo que importan son los pueblos y no los personalismos”, indicó.

Romero agradeció además a “las múltiples voces de apoyo de diversos sectores de la Argentina, que contrario a su presidente, respetan nuestra democracia y valoran a Colombia”.

Camilo Rengifo Marín es economista y docente universitario colombiano, analista asociado al Centro Latinoamericano de Análisis Estratégico (CLAE, www.estrategia.la).

<https://estrategia.la/2024/02/26/energico-rechazo-colombiano-a-los-ataques-de-milei-contra-petro/>.